

EIBAR / La biblioteca prepara un programa de actos para celebrar su centenario

EIBAR. DV. La Biblioteca Municipal Juan San Martín de Eibar celebrará a lo largo del presente año su centenario con un programa de actos que está preparando el departamento de Cultura del Ayuntamiento. Según fuentes municipales, el programa concentrará algunos de sus actos en la próxima primavera e incluirá exposiciones y conferencias.

La biblioteca eibarresa fue inaugurada el 8 de abril de 1907 en la planta baja del Ayuntamiento, lugar en el que permaneció hasta hace diez años, cuando se iniciaron los trabajos de remodelación de la casa consistorial y todas las dependencias municipales fueron trasladadas provisionalmente a la Casa de Cultura Portalea.

Desde 1996, la biblioteca permanece en ese lugar y su número de usuarios no ha dejado de crecer, lo que ha obligado a planear las obras de ampliación de sus instalaciones, que se prevé arranquen el próximo verano y que puedan finalizar a comienzos de 2008.

La infraestructura cultural, con una creciente utilización en los últimos años, ronda en la actualidad los 40.000 títulos en distintos formatos, entre libros, vídeos o discos, y su número de socios se sitúa ya en torno a los 6.000. La Biblioteca Municipal, que tras las obras prácticamente doblará su actual superficie de 600 metros cuadrados, fue incluida en 2006 por el Ministerio de Cultura entre las bibliotecas a las que se dirigieron ayudas para la promoción de la lectura, gracias a campañas centradas en las figuras de Mozart o Baroja.

Remodelación

Por otro lado, la biblioteca será objeto de una remodelación, cuyo principal cambio será el aumento de espacio, que pasará de los 660 metros actuales hasta alcanzar los 1100 metros cuadrados. El proyecto, que cuenta con un presupuesto de 559.858,71 euros, recoge también la remodelación del Euskaltegi Municipal que verá reducido su espacio a una sola planta. Este plan permitirá adecuar las salas a su utilización, viéndose incrementado el espacio dedicado a los niños. Los más pequeños, que hasta ahora compartían biblioteca con los adolescentes, dispondrán de su propia sala de lectura donde sus padres podrán leerles los cuentos. Asimismo, también se verá ampliado el espacio destinado a guardar el fondo de la biblioteca, cuyo incremento año tras año ha hecho necesario destinar para ellos un área mayor. Como ejemplo sirve el hecho de que el pasado año la biblioteca adquiriera 3256 nuevos ejemplares para su fondo.